Hallan maniatados dos cuerpos en Iztapalapa; en Azcapotzalco, sujeto mata a un policía y hiere a otro

LAURA GÓMEZ FLORES

El hallazgo de dos cuerpos maniatados junto a un contenedor de basura movilizó a personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y de la Fiscalía General de Justicia, así como a paramédicos, en la colonia Cerro de la Estrella, en Iztapalapa, quienes también atendieron una llamada de auxilio en Azcapotzalco, donde un policía murió y otro resultó lesionado.

Los uniformados fueron desplazados a la colonia citada tras recibir una llamada al número de emergencia 911 y desplegaron un operativo en los alrededores de las calles Catarroja y Verín.

Además, resguardaron la zona y notificaron al agente del Ministerio Público, quien dio intervención a peritos que recabaron indicios en el lugar y procedieron al levantamiento de los cuerpos para su identificación y realización de la necropsia de ley correspondiente.

Mientras, agentes de investigación ubicaron en la zona, donde coexisten fábricas y una unidad habitacional, cámaras de videovigilancia públicas y privadas, y entrevistaron a posibles testigos, por lo que la fiscalía inició una carpeta de investigación por homicidio.

En la alcaldía Azcapotzalco, un sujeto señalado como presunto responsable de agredir a dos uniformados, uno de los cuales perdió la vida a causa de las lesiones que recibió, fue detenido y puesto a disposición del representante social.

Personal del Centro de Comando y Control (2) Poniente alertó a los oficiales sobre una riña en calles de la colonia Pueblo de Santa Bárbara, quienes ingresaron al deportivo Reynosa, ubicado en Eje 5 Norte esquina Matlacoatl, para desalojarlo.

Tras percatarse de que había una casa de campaña instalada en una de las áreas verdes, solicitaron a quien se encontraba en su interior que se retirara, pero en respuesta los atacó con un objeto punzocortante.

Paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas diagnosticaron a uno de los oficiales con ausencia de signos vitales y con traumatismo craneoencefálico severo, mientras el otro presentó cuatro heridas, por lo que fue trasladado a un hospital.

El presunto responsable fue detenido metros adelante y puesto a disposición del agente del Ministerio Público, quien determinará su situación jurídica.